

En septembre à la Sauvegarde 37

Newsletter

La Sauvegarde 37 est engagée dans la promotion et la défense de la protection de l'enfance sur le territoire départemental au quotidien et au national dans les fédérations (le Carrefour National de l'Action Educative en Milieu Ouvert, la Fédération Nationale des Services Sociaux Spécialisés, l'Association Nationale des Maisons d'Enfants à Caractère Social, l'Union Nationale Interfédérale des Œuvres Privées Sanitaires et Sociales).

L'association était présente, mercredi 25 septembre, parmi les 3000 personnes mobilisées à Paris au sein du collectif #Les400000.

Ce mouvement d'envergure nationale avait pour but d'appeler les pouvoirs publics à prendre des mesures concrètes et urgentes pour assurer une protection digne et équitable pour tous les enfants.



Des séjours éducatifs organisés par les équipes du SAPED

Suite aux retours positifs des familles ayant participé aux séjours éducatifs précédemment organisés par l'équipe du SAPED, l'initiative a été renouvelée avec quatre familles.

Ces temps parents - enfants ont été co - construits avec les familles et l'équipe. Après s'être positionnées sur une date et un lieu (le camping du lac de Marçon), les quatre familles ont préparé le séjour en amont avec l'équipe lors de réunions préparatoires : budget, courses alimentaires, organisation des bagages, programme du séjour ... Chaque séjour de deux nuits a regroupé deux familles, dans un cadre sécurisant et détendu. Au programme : baignade, pédalo, pêche, repas partagés, et moments en famille.

Ces temps hors du domicile familial ont favorisé la prise d'initiative et l'autonomie des familles participantes avec plus ou moins de présence des professionnels en fonction des besoins. Ces séjours offrent aux familles des temps de partage lors des activités ou des sorties. La présence des éducateurs pour faire du lien et accompagner les uns et les autres a permis des expériences fondatrices qui posent de nouveaux repères et un nouveau regard sur soi-même et le fonctionnement familial.



10 kms de tours

Le dimanche 22 septembre, après de nombreux entraînements portés par les professionnels de plusieurs services, plusieurs jeunes du pôle hébergement et professionnels ont participé aux 10 kms de Tours. Supportés par d'autres jeunes et professionnels, le défi sportif a été brillamment relevé ! Rendez-vous en septembre 2025 pour la prochaine édition !



Jazz en Touraine : 2 jeunes invités à un concert

L'entreprise Edmond & Simone, qui fait régulièrement des dons de gâteaux pour les jeunes du pôle hébergement, a proposé à deux jeunes et une éducatrice d'assister à un concert dans le cadre du festival Jazz en Touraine. Cerise sur le gâteau : le voyage entre Tours et Montlouis-sur-Loire s'est effectué en voiture de collection.



© Sauvegarde 37 - Service communication